

田中先生の ワルシャワ通信

第 12 号



平成28年 7月20日

西山中学校 関係各位

お世話になっております。

日本では暑い日が続いているようですが、みなさんいかがお過ごしですか。

ワルシャワは最近肌寒いくらいの気温で、今年は冷夏なのかと思っていますところ。

ご存知の通り、最近ヨーロッパでは、イギリスの EU 離脱の国民投票や、フランス・ニースでの事件、トルコのクーデターなど、様々なニュースが流れてきています。日本は国境警備が比較的厳密に行われている（と言われている）ので、不法滞在者に関する問題が取りざたされることはあまりありませんが、陸続きのこちらでは、そういうわけにはいかないようです。



さて、そんな中、フランスでサッカーのヨーロッパ選手権 EURO2016 が行われました。テロなど様々なリスクがあった大会でしたが、無事全日程を終了し、ポルトガルが優勝しました（開催国のフランスは準優勝）。ポーランドは、準々決勝でポルトガルに敗れましたが、初めてベスト8まで進むことができ、チームがワルシャワに帰って来た時には、たくさんのファンが空港に詰めかけました。



私は、残念ながら、生で観戦することはできませんでしたが、多くのバーでパブリックビューイングを行っており、私もその雰囲気味わってきました。

ポーランドは、その国旗の色から、「biało czerwony（白赤）」と言って応援します。試合を観戦中、「日本も同じだね」と陽気に話してくれた人もいて、心温まりました。（写真と一緒に写っている人は、その人ではなく、うちの学校の警備員さんです。）

と同時に、このように平和にサッカーを観戦できることがいかにありがたいか考えさせられた今回のサッカー観戦でした。

それでは、あと少しで日本も夏休みですね。30日には西山地区の現状を英語で発表すること、大変素晴らしいと思います。ぜひ頑張ってくださいと思います。

ワルシャワ日本人学校
田中正典